

前 へ

～Go Forward With～

明石市立魚住中学校

2025年（令和7年）4月9日号

（新1年生に向けて）

ご入学おめでとうございます。

入学にあたり、3つのお願いをします。

一つ目は、「自律」です。「自律」とは自ら進んで何事にも積極的に行うということです。また、自ら学ぶ習慣も身に付けていくことが必要となります。ここでの「学ぶ（学習）」とは教科の学習だけではなく、行事や部活動などを含めた中学校での生活全体での学習です。様々なことに挑戦し、充実した中学校生活を送ってください。そのような姿勢は、自分の見える範囲が広がり、今まで気づかなかったことも発見し、自分の可能性をさらに伸ばせることにもつながります。

二つ目は、「魚住中学校生として優れた集団になって欲しい」ということです。一人で出来ることには、限界があります。友だちと、クラス全員と、学年全員と、学校全員と取り組むことで、何倍もの成果をあげることができます。行事においても部活動においても、そして、学力を身につけることや進路実現にも、集団としてのチーム力には大きいものがあります。多くの人と交わり、自分の成長とともにクラス、学年、学校がすばらしい集団として力が発揮できるよう、お互いに

思いやりをもち、切磋琢磨しながら力を合わせていってください。仲間とともに力をあわせ、また刺激しあい、互いを伸ばすことのできるという眼には見えないすばらしい環境が魚住中学校にはあります。その環境の中で、皆さん一人ひとりが成長していくことを期待しています。



三つ目は、「夢をもつこと」についてです。一人ひとりが将来の夢を持つことはとても大切なことです。誰しもが幸福になろうとして生きています。幸福とは何かは、人それぞれに違いますが、そのためには夢を持つことは大切なことです。中学生という若い時、学びが旺盛な時、様々な体験を通してチャレンジできる時期には、特に、夢をもつことは大切なことです。しかし、その夢は必ず叶うわけではありません。夢を持つことから始め、それに向けて理想、信念をもち、計画を立て、実行して自分なりに一生懸命努力すれば、成果があらわれ、幸福につながります。すでに叶えたい夢を抱いている人はその実現に向けた努力を今日からしていきましょう。夢は外から与えられるものではなく、自分で見つけて、自分で育てていくものです。まだ夢を描けていない人は自ら見つける努力をして、将来の幸福につなげる努力をしてください。



中学時代は夢の実現のために邁進できる時でもあり、いろんな夢を探せる時期でもあります。ここ魚住中学校には、「夢探しの旅」ができる教育活動がたくさんあります。私たちは皆さんの活動を親身になって応援します。一緒に前に進んでいきましょう。

*There has never been any great work
which was accomplished without challenge!!*

「過程を大切にしていれば、おのずと『結果』はついてくる」

Uozumi Heros and Heroiens ever must win!

「前へ！ Go forward!!」

